



# communiqué

N°: 189  
No.:

Le 31 octobre 1986

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Patrick Reid (61 ans), né à Belfast (Irlande du Nord), comme Consul général à San Francisco.

Monsieur Reid [Queen's University, Belfast; Royal Military College, Sandhurst] est entré au gouvernement fédéral en 1962 comme Directeur de la Commission des expositions du gouvernement du Canada. Il a été Commissaire général du Canada à la Triennale de Milan, en Italie, en 1964; Commissaire général du Canada à Hemisfair '68 à San Antonio en 1968; Commissaire général du Canada et président du Collège des Commissaires généraux à l'exposition universelle d'Osaka, en 1970; Commissaire général du Canada à Expo '74 à Spokane; Commissaire général du Canada à l'exposition internationale d'Okinawa en 1975. De 1972 à 1978, il a été Directeur général des Affaires publiques à Ottawa; de 1978 à 1981, il a été Ministre (Affaires publiques) à Londres, poste qu'il cumulait avec la présidence du Bureau international des expositions à Paris. Depuis 1981, il occupe le poste de Commissaire général à l'exposition universelle de 1986 à Vancouver. Monsieur Reid remplace Monsieur J.J. McCardle qui est rentré à Ottawa.